



Nunca lo había logrado, estar seco toda la noche.

Emilio, niño de 7 años y su familia comparten sus logros y el incremento del autoestima de Emilio. FELICIDADES

Nos sentimos muy satisfechos de haber logrado que Emilio amaneciera seco, nunca lo había logrado y nuestro pediatra nos decía que al ser el tercero estaba consentido, pensamos que algo habíamos hecho mal porque nunca tuvimos problemas con nuestras dos hijas mayores, visitamos a un urólogo, le hicimos exámenes para detectar que todo fuera normal, intentamos reducir el consumo de líquidos, el chocolate, incentivarlo con premios, lo despertamos en las madrugadas, hubo regañones y todo lo que nos decían, pero nada funcionaba, frustrados y desesperados los encontramos a ustedes en internet, y aunque tuvimos nuestras dudas al principio, después de hablar con Claudia, decidimos unirnos al programa y con esfuerzo y dedicación de nosotros y de Emilio, por primera vez en su vida, pudo platicarnos que había soñado, algo que jamás había experimentado por su sueño profundo.

Gracias a Claudia por sus llamadas tan puntuales, por su guía paso a paso, por su paciencia y por la voz atrás de un tratamiento que funciona, y que hoy le ha dado a nuestro hijo, la seguridad y la autoestima que le ha cambiado la vida.

06-30-2011 Emilio de México, D.F.